
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２７年４月２４日(金) 午後２時３０分～午後３時３０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 上村 昌延君  ２番 井上 靖史君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 杉田 純子君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 冨士 一成 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会４月定例会を開会します。それでは、

はじめに人事異動に伴う新規職員の紹介と併せてその他の事項「平成２７年

度伊東市教育委員会の組織機構等について」説明をお願いします。 

（鶴田教育部長より資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

 続きまして、教育長の報告をお願いします。 

 内山教育長：「伊東市教育委員会４月定例会教育長報告事項資料」に基づき、

次の事項について報告を行う。 

３月２０日 市内小中学校卒業式 

２６日 市史編さん編集委員会 

２７日 伊東市防災会議 

３１日 退職発令 



４月 １日 人事異動発令、初任者研修会 

９日 園長・校長会、市町教育委員長・教育長会 

１３日 戦略事業会議～１５日（教育部は１５日） 

１４日 東部教育長会 

１７日 教頭会 

２１日 就学援助認定会、全国学力学習状況調査 

２２日 都市教育長協議会総会 

２４日 市Ｐ連総会、教育委員会定例会 

 委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

それでは議決事項に入ります。教選第１号「伊東市公民館運営審議会委員

兼社会教育委員の委嘱について」説明をお願いします。 

 （冨士生涯学習課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 委員：学校の校長先生はどの委員か。 

 冨士生涯学習課長：山田恵三氏が小学校の校長先生であり、山田隆一氏が高

校の校長先生である。 

 委員長：その他、質問等はございますか。 

 （意見・質問なし） 

  それではこの件についてお諮りします。教選第１号「伊東市公民館運営審

議会委員兼社会教育委員の委嘱について」は原案どおり承認してよろしいで

しょうか。 

  （異議なし） 



委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教選第１号については原

案どおり承認されました。 

続きまして報告事項へ移ります。教報第１号「平成２７年度教育指導課指

導の重点について」説明をお願いします。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

 委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はありますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次に教報第２号「伊東市保育の実施に関する条

例を廃止する条例について」及び教報第３号「伊東市特定教育・保育施設及

び特定地域型保育事業の利用者負担等に関する条例について」、教報第４号

「伊東市保育所条例の一部を改正する条例について」は関連しているため一

括して説明をお願いします。 

（岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項へ移ります。その他の事項

「平成２７年度保育園・幼稚園、小中学校一覧について」及び「平成２７年

度児童・園児・生徒数について」は関連しているため一括して説明をお願い

します。 

（小田教育指導課長及び岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「伊東市子ども・子育て事業

計画及び子ども・子育て会議の予定について」説明をお願いします。 



（岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、次にその他の事項「各課報告について」説明を

お願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

  給食センターについてであるが、給食センター及び受配校の改修設計業務

委託・南中学校進入路歩道工事及び南中学校農園移設工事が平成２７年３月

に完成した。今後は受配校の整備工事を実施する。給食センター本体工事に

ついては平成２８年７月の完成を目指し実施する。 

 委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

平成２６年度の問題行動のまとめである。平成２６年度は小中学校合計で

４５５件の報告を受けた。過去４年間の推移を見ると小学校は増加しており、

中学校については減少している状況である。報告の中にはかなり軽微なもの

もあるため、状況を見て適切な指導を実施してきたい。不登校については９

０人台に減少した。適切な指導・支援の効果があらわれていると思う。次に

全国学力学習状況調査についてである。伊東市としては過年度と同様に検証

委員会を開催し、分析・考察等を行う予定である。 

 委員長：その他、何かございますか。 

  （幼児教育課の報告は特になし） 

 冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 年間スケジュールについて説明をする。今年度も市民大学・いでゆ大学を

実施する。伊豆美術祭については隔年で実施しており、今年は実施する年で



ある。また、例年同様にふるさと教室や少年の船及び夢チャレンジくらぶ等

を実施する。オレンジビーチマラソンについては第５０回を迎える節目の年

である。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ５月の定例会については５月２１日（木）午後２時３０分から 

  ６月の定例会については６月３０日（火）午後２時３０分から  

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会４月定例会を終了します。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  上 村 昌 延 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


